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香港文匯報訊（記者李思穎）何超蓮昨日現身灣仔美食
節為飲品品牌義賣籌款，希望能藉此引起大家對聾人手語
發展的關注，她表示希望籌款數字越多越好，這樣就可幫
到更多有需要的人。超蓮也是首次支持灣仔美食節活動，
今次她經營的牛肉麵未有參與，不過月底便會參與另一個
美食節，到時會推出牛肉新包點，這趟順便來取經。

笑G.E.M.飲醉後說話走音
說到較早前她為好姐妹鄧紫棋（G.E.M.）慶生，超蓮
開心地說：「大家玩得好開心，G.E.M.也不自覺醉倒，
其實大家第二日要返工都想早走，但G.E.M.玩到不肯放
人，飲醉後說話高八度又走音，就像辣椒般， G.E.M.就
自稱自己花椒妹，十分搞笑。」超蓮更特地為G.E.M.親
手炮製花生醬朱古力味蛋糕作生日禮物，她指因G.E.M.
說了很多次很想吃這味道的蛋糕，但因為餅店已停做這款
蛋糕，因此就親手做給G.E.M.， G.E.M.也很感動。
超蓮更大讚G.E.M.早前在社交平台放的性感泳裝照很
靚，她指待G.E.M.回港後便會相約一起去滑水，問到G.
E.M.身形澎湃落水會否有炸水效果？超蓮即說不會，她瘦
了很多。

第十九屆「香
江明月夜」慶中
秋活動自9月21
日起演出。今年

將由中央民族樂團演出民族器
樂劇《玄奘西行》。是次活動
的音響設計為沈恬，多媒體藝
術指導為費俊，以下為沈恬的
介紹以及多媒體設計和統籌人
員的名單：
沈恬為中央民族樂團音響師、

錄音師。
他畢業
於中國
傳媒大
學錄音
藝術專

業，更有碩士學位，師從著名錄
音師李大康先生。
其擔任音響設計及主調音師的

大型演出有：民族樂劇《印象國
樂》、民族樂劇《又見國樂》、
音樂劇場《尋找杜甫》、APEC
峰會水立方文藝演出等。 2015
年由文化部選拔赴澳洲悉尼歌劇
院訪問工作，其間與悉尼交響樂
團、悉尼音樂劇團等多家國際知
名演出團體合作。
另外，他主要的錄音作品有：

2016年金馬獎最佳影片《不成問
題的問題》全劇音樂；2015年意
大利米蘭世博會開幕舞劇《PUZ-
ZLE「謎」》全場音樂；中央民
族樂團民族管弦樂作品集《泱泱
國風》等。
是次活動的多媒體藝術指導
為費俊；多媒體設計人員：
李心路、毛嗡嗡、婁傑、
齊悅、魏剛、李玉
磊、楊進軍、全智
麗、張驍、宋文
陽、劉亞亮；多媒體

統籌人員：郭清。

第十九屆「香江明月夜」慶中秋系列活動
主 辦：國家文化和旅遊部
香港主辦：中華文化城有限公司
協 辦：香港大公文匯傳媒集團
特別支持：中央人民政府駐香港特別行政區聯絡辦公室宣傳文體部
演出單位：中央民族樂團
演出地點：香港文化中心大劇院
演出日期：9月22日晚上19:45演出門票由7月16日開始，在各城
市電腦售票網公開發售。
9月21日晚場、22日下午場及23日晚場(三場門票均已售罄 )
節目查詢：28809622
票務查詢：37616661

香港文匯報訊（實習記者張雅婷）洪欣、楊思
琦、高皓正等藝人昨日出席芭蕾舞學院頒獎典禮，
而最近因老公出軌而緋聞纏身的洪欣、張丹峰更帶
同女兒張晞彤出席活動。
洪欣夫婦二人在工作人員的安排下快速入場，並

沒接受任何媒體訪問，這次更是二人傳出婚變後首
次出席公開活動。而楊思琦則帶同女兒楊卓穎出席
活動，更表示女兒正在學跳Hip Hop，而這個暑假
大部分時間都是外婆陪她一起玩、吃東西。思琦
說：「囡囡也有學畫畫，因為輕鬆點。我平常去做
事情，沒什麼時間陪她。囡囡早上學英文，下午學
習球類活動。」囡囡都向媽媽表示這些活動好難
忘，覺得好好玩，特別是打籃球。
高皓正的女兒高純意則在活動中抱着弟弟走來走

去，十分寵愛弟弟。可能因前排三女出世，高皓正
今次出席親子活動都洋溢着滿滿的幸福。

問到志偉為何曬得一身古銅色？他即笑指記
者入正題，不用講無謂說話：「要周圍搵

嘢做，畀人封殺唔使去搵嘢做？世界好難撈，唔
係想做就做。」而有傳志偉無得再做港姐司儀，
志偉則稱沒有去求證傳聞是否屬實，但港姐方
面的確沒有找過他。對於亞視和ViuTV都有意
跟志偉合作，他稱只是報道而已，現在他仍在
求職。

等2035年做港姐司儀？
不少觀眾都期待志偉做港姐司儀，但好友阿
叻陳百祥又指志偉阻住，志偉則說：「唔係想
做就做，我都想做好節目給觀眾睇，所以我
留畀阿叻做，原本諗住今年返去做，我是出
於好意，可能形式上不是以前那一套，所以
沒有搵我，我沒所謂的，就當休息一下。」
志偉再發揮搞笑本色，指港姐方面從未聯絡
過他，所以他沒份去澳門影相，但很替一班
佳麗能衝出香港開心，總好過到西貢拍攝。
笑問志偉被封殺原因是亮相ViuTV還是揶

揄港姐，他說：「都可能，是累積，真是禍從口
出。」
雖然沒得做港姐，但亞視和ViuTV分別有亞姐

和廣告女皇節目，亞視高層何麗全也公開歡迎志
偉找他，志偉笑稱也擔心被亞姐封殺，直認有致
電給何麗全：「我有打佢電話，但打來打去都打
唔通，我要問候佢和恭喜佢，問佢點解唔關照下
我。」志偉又稱沒得做港姐，但走去做ViuTV廣
告女皇會被人笑，說：「其實無所謂，節目好，
去邊度都得，我都是想做好節目給香港人睇，港
姐又不是一定無得做，等 2035 年換晒啲人
先。」

劉倩婷想帶家人去馬爾代夫
代表慧妍雅集出席活動的劉倩婷，表示香港小

姐和慧妍都是香港的經典品牌，剛卸任慧妍會長
的她透露近期忙於湊女，早前讓女兒試上幼稚園
學前班，更要求老公請假陪女兒返學，結果女兒
像樹熊般攬實爸爸。劉倩婷未有打算暑假一家人
出埠旅行，但會準備驚喜送給快將生日的老公，
她說：「我和女兒都喜歡海，可能到時會一齊出
海，老公可以一邊歎紅酒、一邊用望遠鏡望我
們，待女兒長大些就可以一起去馬爾代夫玩。」

香港文匯報訊 藝人馬浚偉昨日為其監製及構思的新節目《同理．繼續
走》進行拍攝，在現場與其羽毛球教練比賽，傷健人士Apple與朋友在場
觀看。馬仔說：「節目會在不同平台播放，有信心大家會在免費電視台看
到。個節目同娛樂無關，係社會時事性，會有七個主題，例如殘障人士、
情緒病、劏房問題等等。其實我想做呢類節目好耐，一直有個心願係做同
社會有關的事，趁自己有心有力就去做，都得到好多朋友支持。」
他透露已籌備節目一年，三個月前正式執行，預計10月份完成所有拍
攝，節目中部分個案由青聯轉介，部分是他認識的朋友：「好似今日位女
主角Apple，我們是在羽毛球場上認識，因為佢好鍾意睇羽毛球賽，經常
會見到佢，有次照顧他的社工問我可唔可以同Apple合照，跟住就成為咗
facebook朋友。」問到投資金額，他指有老闆投資，自己只是投資時間及
心血，並認為回本不難：「因為我們製作費唔高，唔需要華衣美服或者富
麗場景，最重要係寫實，我們連講稿都無。」

沈恬曾為大型演出任音響設計

馬浚偉籌備一年拍時事節目

傅
嘉
莉
爆
讀
書
年
代
收
過
情
信

香港文匯報訊（記者
吳文釗）傅嘉莉（Kel-
ly）昨日到商場支持莫樹
錦醫生新書宣傳活動，
台上Kelly笑言會將劇本
當書看，甚至會閱讀不
是自己演出的劇本，平
時入睡前則會看醫學、
烹飪、養生及食譜等書
籍，種類繁多。
Kelly稱讀書年代會和

全班同學輪流傳閱書籍
看，結果曾有男同學在
書內暗藏一封情信給
她，由於她對男同學沒
印象，只好看完情信後
原封不動收回在書內，
當作沒事發生令對方知
難而退。而近年不少書
商都有打Kelly主意邀請
她出書，她也考慮以相
集配合文字來抒發情
緒。今次難得跟莫醫生
見面，Kelly把握機會問
對方，食素是否最適合
人體，莫醫生解釋其實
人類經過數千年的進
化，不論吃素還是吃肉
都已經適應，應該採中

庸之道，因為只吃素有
機會缺乏鐵質，要多吃
豆類食品。

超蓮親手整蛋糕賀G.E.M.生日

洪欣張丹峰傳婚變後首露面

香港文匯報訊（記者 吳文釗）屢傳與無綫高層余詠珊

不和的曾志偉，因取笑港姐到香港西貢拍外景，又亮相

ViuTV講世界盃，即觸怒無綫要封殺他，並將志偉飛出

港姐司儀無得留低。前晚曬得一身古銅色的志偉出席

「香港人撐香港品牌」活動時，有備而來自嘲沒工開要

四出找工作，坦言要到2035年才有機會再亮相無綫。

替港姐能衝出香港拍外景開心

志偉戲言在
志偉戲言在「「求職求職」」無得做司儀
無得做司儀

■音響設
計沈恬

■■洪欣洪欣、、楊思琦楊思琦、、高皓正等藝人出席活動高皓正等藝人出席活動。。

■傅嘉莉到商場支持莫
樹錦醫生新書宣傳活
動。

■何超蓮現身灣仔美食
節為飲品品牌義賣籌
款。

■馬浚偉為其監製及構思的新節目進行拍攝。

■楊思琦表示女兒正在學跳
Hip Hop。

■■志偉笑指他志偉笑指他
仍在求職仍在求職。。

■■劉倩婷表示想帶家劉倩婷表示想帶家
人去馬爾代夫人去馬爾代夫。。

■■雖有傳志偉無得再做港姐司儀
雖有傳志偉無得再做港姐司儀，，但但TVBTVB主持主持（（右右））仍有採訪志偉仍有採訪志偉。。

■■KellyKelly難得跟莫醫生見面難得跟莫醫生見面，，就把握機會問對方問題就把握機會問對方問題。。

■志偉以往和
何麗全合作無
間。 資料圖片


